

La Bazouge-du-Désert

Les cyclotouristes ont participé à la semaine fédérale



Une partie du groupe sur le camping fédéral.

La semaine fédérale internationale est toujours un grand rendez-vous annuel d'été. Cette année, cinquante-deux sportifs, hommes et femmes, de la commune y ont participé, rejoints par leurs amis de Saint-Étienne (Loire) et Blaesheim (Alsace).

Près de 10 000 participants ont sillonné la région des Pays de Loire, le canal de Nantes à Brest, le pays de Retz...

Chacun a effectué des sorties à vélo de 50 à 180 km, suivant son niveau, ou des randonnées pédestres d'environ 15 km par jour, encadrées par des moniteurs, sans oublier les animations proposées, ainsi qu'une exposition de matériel et accessoires liés au cyclisme.

C'était Nantes cette année, rendez-vous est pris pour Saint-Pourcain-sur-Sioule (Allier), l'an prochain.